
DIE FRAKTION 
UWG REGENBOGEN und DIE PARTEI im RAT der STAD 

RATHAUS, Kölner Str.176, 53840 TROISDORF 
Tel.:02241-900765 / Fax:02241-900766 

18.11.2021 
Herrn 
Bürgermeister Biber 

— per Fax 

Betr nächste Sitzung des Rates am 2.12.2021 
hier: Anfragen 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

wir bitten um Beantwortung der nachfolgenden Anfragen zu/ in der o.a. Sitzung: 

1. TOP 30.2 vom 20.5.2021 — Beschluss: Der Ausschuss für Mobilität und Bauwesen 
beauftragt die Verwaltung, die Installation von Fahrradservicestationen im 
Stadtgebiet zu prüfen (Abstimmungsergebnis: Ja 21 Nein 0 Enthaltung 0). Wann 
wird es ein Prüfergebnis geben; hält die Verwaltung die Bearbeitungsdauer des 
o.g. Antrags der FRAKTION für hinnehmbar/ normal? 

2. TOP 22 vom 4.2.2021 — Anordnung eines gesicherten FGÜ's über die 
Uckendorfer Straße gegenüber der Einmündung Kieler Weg und eines 
gesicherten FGÜrs gegenüber der Bremer Straße hier: Antrag der Fraktion Die 
Fraktion Troisdorf vom 22.12.2020 — Beschluss: Der Ausschuss für Mobilität und 
Bauwesen beauftragt die Verwaltung mit der unverzüglichen Umsetzung bzw. 
Anlage einer provisorischen Mittelinsel/ Querungshilfe auf der Uckendorfer 
Straße in Höhe der Einmündung des Kieler Weges. Die Verwaltung wird den 
Ausschuss über das weitere Vorgehen und die veranlassten Maßnahmen 
informieren (Abstimmungsergebnis: Ja 21 Nein 0 Enthaltung 0). Wann wird es 
ein Prüfergebnis bzw. Aktivitäten bzgl. des Einbaus einer Querungshilfe geben; 
hält die Verwaltung die Bearbeitungsdauer des o.g. Antrags der FRAKTION für 
hinnehmbar/ normal? 

3. Zum Antrag der FRAKTION und zum Beschluss des OA Mitte, den 
Gehwegbereich um das AWO-Altenzentrum dringend und schnell von einer 
Vielzahl von Stolperfallen zu befreien, wurde verwaltungsseitig erklärt, dass „der 
genannte Gehwegbereich im Rahmen der Straßenbegehungen dokumentiert 
wurde, aufgrund des Schadenausmaßes jedoch nicht vom städtischen Bauhof in 
einer annehmbaren Zeit instandgesetzt werden kann. Daher sollen die Aufträge 
an den neuen Rahmenvertragspartner ergehen. Der Rahmenvertrag wird 
kurzfristig ausgeschrieben. Mit einer Vergabe kann frühestens Mitte September 
gerechnet werden. Die Maßnahme soll durch den Rahmenvertragspartner 
instandgesetzt werden. Wann mit der konkreten Maßnahme begonnen werden 
soll, kann zum aktuellen Zeitpunkt noch nicht terminiert werden". 
Wir fragen die Verwaltung, wurde die Maßnahme zwischenzeitlich ausge-
schrieben, wurde die Vergabe schon durchgerührt; wenn ja, wann wird die Maß-
nahme starten, gibt es einen Bauzeitenplan — wenn ja, wann soll die Maßnahme 
abgeschlossen sein — wenn nein, warum nicht? 



Hält die Verwaltung die Bearbeitungsdauer des o.g. Antrags der FRAKTION 
bzw. des Beschlusses des OA Mitte für hinnehntbar/ normal? 

Mit freundlichen Grüßen 
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Hans /dfröI1kütler 
Fraktions Vorsitzender 
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